

Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social

SÍNTESIS INFORMATIVA MARTES, 30 DE MAYO DE 2023



TRIBUNAL DE JUSTICIA ELECTORAL
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

paga tus servicios con nosotros

DIARIO DE BAHÍA A SPAN

AT&T, Cable, netflix, sky, CFE, XEPI, dish, TELCEL, XELCEL, T-TELCEL, T-TELCEL

FRUTINA

EN LOS MANANTIALES INCAUTAN DROGAS Y ARMAS EN CATEO LA FGR Y SEDENA

Probable droga sintética, armamento bélico y una persona detenida, fue el resultado de un operativo en una vivienda ubicada al oriente de Mexicali, implementado por elementos de la Fiscalía General de la República en coordinación con el Ejército Mexicano, Policía

www.lavozdelafrontera.com.mx

LA VOZ
DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | MARTES 30 DE MAYO DE 2023 | AÑO LIX | NO. 2154 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL \$12.00

FIRMAN ACUERDO
Formalizan apoyos a los trigueros

Los gobiernos estatal y municipal, formalizaron ayer el apoyo por 200 y 100 pesos por tonelada de trigo, respectivamente, a los productores del Valle de Mexicali, talla que se sume el gobierno federal. [Pag. 4](#)

INSTITUCIÓN SE DESLINDA
Polemizan por un aborto; culpan a CR

Los acusadores, hasta el cierre de esta edición, no han presentado una denuncia ante las autoridades correspondientes. [Pag. 3](#)

TOPE ES DE 448.8 MDP
Dos candidatas gastan 441 millones de pesos

Has arrojado 77 mdp diarios en 57 días de campaña, destinados a propaganda, utilitaria y vía pública, en el Estado de México. [Pag. 15](#)

TRAS SER DESALOJADOS
Restablecen plantón afuera de la SCJN

El grupo de alrededor de 15 personas que obstruían hasta la tarde del domingo la entrada principal, regresaron ayer. [Pag. 15](#)



EL REMO CORRE POR SUS VENAS

Ampliar su legado dentro del remo lograron los hermanos García en los Juegos Nacionales Conade 2023, al ganar medalla de oro por sexto año consecutivo. Emilio y Fernando, originarios de San Felipe, lo lograron ayer en la modalidad de cuatro pares de remos cortos Sub 24, junto a Ignacio Navarro y Julio López, en Guadalupe, Jalisco. [Deportes](#)

DESARROLLARÁN CENTRO TURÍSTICO EN VALLE DE GUADALUPE

Proyectan 30% más de turistas para BC

Replicarán el modelo de Val'Quirico que se ubica en Tetlatlahuca, estado de Tlaxcala

En el Valle de Guadalupe se construirá el Sasey del Valle, un centro turístico que reconoce la historia de las misiones que surgieron en Baja California, anunció la gobernadora Marra del Pilar Ávila Olmos. El objetivo es crecer el flujo de

En el 2022, Val'Quirico atrajo a 900 mil visitantes, cifra que se espera rebasar en Baja California

El centro del Valle de Guadalupe, donde podrán promocionar los vinos que actualmente son considerados los mejores de México.

Además el flujo de turismo beneficiará al sector hotelero. Otro objetivo será compartir al mundo la historia de los misioneros que forjaron la zona de Baja California y que son procedentes de Italia, con lo cual se fortalecerán los lazos con dicha comunidad. Entre las últimas misiones que se realizaron en Baja California, se encuentra precisamente la del Valle de Guadalupe. [Pag. 6](#)

CON EL PAGO DE TU PREDIAL TRANSFORMAMOS MEXICALI

GOBIERNO DE MEXICALI UNIMOS ESFUERZOS

WWW.ELIMPARCIAL.COM/MEXICALI

LA CRÓNICA

\$10 PESOS

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

Martes 30 DE MAYO DE 2023

MEXICALI, B. C., MÉXICO | \$10.00 DIARIO / 1.25 DÓLAR EU | NO. 11774 | AÑO XXXI | 48 PÁGINAS

DESARROLLARÁ BC PROYECTO TURÍSTICO INTERNACIONAL

Con 'Sassi del Valle', Baja California fomentará en el Valle de Guadalupe el interés internacional por la cultura de la región y el estado, señala Gobernadora.



La Gobernadora de BC acudió a la presentación del programa 'Reinos de México'.

2 | MEXICALI

8 | MEXICALI

MANTIENEN LUCHA POR SALVAR A LA VAQUITA

ESPECTÁCULOS



RUMORAN QUE PIQUÉ SE CASA CON CLARA CHÍA

1

6 | ESPECIAL



¡AGUAS CON LOS CHOQUES!... PUEDES PREVENIRLOS

1 | DEPORTES



HEAT AVANZA A LA FINAL

paga tus servicios con nosotros

DIARIO DE 9AM A 5PM

América, Caliente, AT&T, Sky, CFE, iZZI, dish, Telcel, Akcel, Prutería



¡SÍ! 113 4823

¡SÍ! 113 4823

TWITTER @ELIMPARCIAL

FACEBOOK ELIMPARCIAL

INSTAGRAM ELIMPARCIAL

YOUTUBE LA CRÓNICA DE MEXICALI

TIKTOK LA CRÓNICA

Recicla



El Sol de Tijuana

TIJUANA, B.C. | MARTES 30 DE MAYO DE 2023 | AÑO XXXIII | NO. 15621 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELLIO ÁVALOS MATÍAS, DIRECTOR

\$10.00



MADRUGAN FESTEJO FELINO
El estado Universitario, el famoso Volcán, se cimbrió con la reunión de los campeones del fútbol mexicano Tigres y sus seguidores, este lunes, en los festejos por la obtención del octavo título de Liga, tras derrotar por 3-2 a las Chivas en la Peña Tapatisa.



ENTREVISTA
BMV va tras la oferta pública de Banamex
En los 150 años de la Bolsa Mexicana de Valores no existe alguna Oferta Pública Intesa que se haya hecho mal. Marcos Martínez Gálvez. *Nacional*

INSISTE EN QUE ES FALSA
Titular de SSPCM sin llamado de Sindicatura
Luego de que circulara en WhatsApp una supuesta conversación entre el secretario y otros funcionarios en la que se presume corrupción. *Pág. 3*



SASSI DEL VALLE
Baja California, sede de proyecto turístico
Recrearán el espíritu de las primeras misiones Italianas, Oriente y raíz de la cultura bajacaliforniana. Se rendirá honor al Valle de Guadalupe. *Pág. 4*

A FAMILIA DE DESAPARECIDO

Semefo y FGE dieron cuerpos equivocados

Buscan a Édgar Giovanni, les entregaron a una mujer y a un hombre no identificado

La familia de Édgar Giovanni Avila Moreno, desaparecido hace tres años, dio a conocer que demandará a las autoridades responsables que le entregaron de la fosa común el cuerpo de otra persona, indicó Teresa Moreno, hermana del desaparecido.

El pasado 4 de mayo las fami-

liares recibieron la llamada que confirmó el hallazgo de Avila Moreno luego de que la prauha de ADN resultara positiva con un cadáver no identificado.

"Acudimos al Centro de Apoyo a Personas Extraditadas o Ausentes (Capoa), nos dieron toda la información, nos dijeron que ya es-

taba localizado, que sí era mi hermano. El día de la exhumación fue ese viernes 26 de mayo", mencionó. Ella se percató de que el número de folio que recibió del Servicio Médico Forense (Semefo), no coincidía con el número del cuerpo que fue entregado.

"El número de folio que me dieron en Semefo es 846, la bolsa del cuerpo que me iban a entregar tenía el número 847. Les conté que ese no era el número, sacaron otro cuerpo, abrieron la bolsa y

era una feminea, yo besco a un masculino", relató. Ambos cuerpos fueron encontrados juntos, le comensaron, y le fue entregado el cuerpo que estaba en la bolsa con el número de folio 847. *Pág. 3*



Migrantes acampan en garita de San Ysidro

Un hondureño que esperaba con su hijo de seis años relató que tras agotar su estadía en la Casa del Migrante, albergue donde permanecieron 15 días, decidió ir al cruce internacional para solicitar asilo directamente. *Pág. 3*



Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social

FRONTERA \$10
DIARIO INDEPENDIENTE DE TIJUANA

Martes 30 DE MAYO DE 2023

DESARROLLARÁ BC PROYECTO TURISTICO INTERNACIONAL

Con 'Sassi del Valle', Baja California fomentará en el Valle de Guadalupe el interés internacional por la cultura de la región y el estado, señala Gobernadora.

TIJUANA

HEAT SERA RIVAL DE MUGGETS EN LA FINAL

BUSQUELO HOY

DE TU CASA

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- NACIONALES

MILENIO.

"TADDEI ACOMODA EN EL INE A OPERADORES DE MORENA Y FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO FEDERAL"

La Consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei pidió la renuncia de todos los asesores de la presidencia y la Secretaría Ejecutiva y comenzó a armar su equipo, que incluye a asesores y representantes de Morena en Veracruz, así como exfuncionarios del gobierno federal del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.milenio.com/politica/taddei-acomoda-en-el-ine-a-operadores-de-morena>

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL

LA CRÓNICA.

"DESARROLLARÁ BC PROYECTO TURÍSTICO INTERNACIONAL"

Tijuana, Baja California.-La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila Olmeda, anunció que en conjunto con el programa Reinos de México y el Gobierno Federal, se determinó que la entidad será sede del proyecto Sassi del Valle, espacio de promoción turística internacional que rendirá honor al Valle de Guadalupe y a todo el Estado, al mismo tiempo que abre la puerta a visitantes de México y el mundo.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/BC-sera-sede-de-un-proyecto-turistico-a-nivel-internacional-Marina-Del-Pilar-20230529-0033.html>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

"SERÁ BAJA CALIFORNIA SEDE DE PROYECTO TURÍSTICO INTERNACIONAL"

Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social

La gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, anunció que en conjunto con el programa Reinos de México y el Gobierno Federal, se determinó que la entidad será sede del proyecto Sassi del Valle, espacio de promoción turística internacional que rendirá honor al Valle de Guadalupe y a todo el Estado, al mismo tiempo que abre la puerta a visitantes de México y el mundo.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sera-baja-california-sede-de-proyecto-turistico-internacional-10139265.html>

LA CRÓNICA.

"TIENE SECRETARÍA DE HONESTIDAD 200 INVESTIGACIONES"

Más de 200 investigaciones tiene actualmente la Secretaría de la Honestidad y Función Pública, sólo 26 han avanzado como procedimientos administrativos que tienen altas probabilidades de ganarse.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tiene-Secretaria-de-Honestidad-200-investigaciones-20230530-0002.html>

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

"AMARRAN PRODUCTORES DE TRIGO APOYOS ESTATALES Y MUNICIPALES POR 300 PESOS"

El gobierno estatal y municipal, formalizó el apoyo por 200 y 100 pesos por tonelada de trigo respectivamente, a los productores del Valle de Mexicali, en un acuerdo firmado la mañana de este lunes entre el presidente del Sistema Producto Trigo del estado, Ricardo Muñoz Silva, y el secretario de Agricultura del Estado, Juan Meléndrez Espinoza.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/amarran-productores-de-trigo-apoyos-estatales-y-municipales-por-300-pesos-10138354.html>

AYUNTAMIENTOS

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

"AYUNTAMIENTO DE MEXICALI DEBERÁ FORMALIZAR CONVENIO CON GOBIERNO ESTATAL PARA PAGO DE TRIGUEROS"

El Ayuntamiento de Mexicali necesita concretar un convenio con el gobierno estatal para acordar la manera en que la autoridad municipal aportará recursos para mejorar el precio por la tonelada de trigo en beneficio de los productores de ese cereal, así lo informó el Secretario del Ayuntamiento, Daniel Humberto Valenzuela Alcocer.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ayuntamiento-de-mexicali-debera-formalizar-convenio-con-gobierno-estatal-para-pago-de-trigueros-10139822.html>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

"BUSCAN PROMOVER EL USO DE LOTES BALDÍOS CAMBIANDO SU TIPO DE USO DE SUELO"

Para fomentar el uso de lotes baldíos, la Dirección de Administración Urbana está facilitando que aquellos que están ubicados en zonas habitacionales, puedan cambiar el tipo de uso industrial, con el fin de que sean aprovechados.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/buscan-promover-el-uso-de-lotes-baldios-cambiando-su-tipo-de-uso-de-suelo-10140140.html>

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

"AL MES, 280 MUJERES SOLICITAN APOYO DEL INMUJER"

Alrededor de 280 mujeres solicitan el apoyo por mes del Instituto Municipal de la Mujer (Immujer) buscando asesoría jurídica y terapia psicológica, de acuerdo con Tanya Alejandra Mota, directora de la institución.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/al-mes-280-mujeres-solicitan-apoyo-del-immujer-10138718.html>

AFN TIJUANA.

"EXTRAÑO 'INCIDENTE' EN DEPARTAMENTO DE MONTSERRAT CABALLERO"

TIJUANA BC 29 DE MAYO DE 2023(AFN).- Un guardia de seguridad del edificio donde se ubica el departamento de la presidenta municipal de Tijuana, Monserrat Caballero Ramírez, fue detenido anoche, después de romper el cristal de la puerta para tratar de ingresar al lugar en el que reside.

<https://afntijuana.info/informacion-general/139875-extrano-incidente-en-departamento-de-monserrat-caballero#ver-nota>

- ROSARITO

FRONTERA.

"414 EMPLEADOS DE LOS MIL 75 DEL AYUNTAMIENTO DE ROSARITO NO HAN CUMPLIDO AÚN CON LA DECLARACIÓN PATRIMONIAL"

Rosarito, Baja California.- Un total de 414 empleados de los mil 75 del Ayuntamiento de Rosarito no han cumplido aún con la Declaración Patrimonial, a unos días de que concluya el plazo para esta obligación, que de no atenderse, podría acarrear sanciones que van desde un apercibimiento hasta la inhabilitación por varios años, para ejercer un cargo público.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/414-empleados-de-los-mil-75-del-Ayuntamiento-de-Rosarito-no-han-cumplido-aun-con-la-Declaracion-Patrimonial-20230529-0036.html>

CONGRESO

AFN TIJUANA.

"APRUEBAN INICIATIVA SOBRE VIOLENCIA MEDIÁTICA QUE VA DIRIGIDA A PERIODISTAS"

MEXICALI BC 29 DE MAYO DE 2023 (AFN).- El Congreso del Estado anunció el sábado que, en sesión ordinaria se aprobó una iniciativa contra la violencia mediática, que va dirigida a evitar publicaciones que consideren que promueven "estereotipos sexistas o hagan apología de la violencia contra las mujeres y niñas".

https://afntijuana.info/informacion_general/139861_aprueban_iniciativa_sobre_violencia_mediatca_que_va_dirigida_a_periodistas#ver_notas

LA VOZ DE LA FRONTERA.

"REALIZARÁN FOROS PARA AFINAR LEY DE DESAPARICIÓN FORZADA"

El primer foro en el que se definen los detalles del proyecto de Ley de Desaparición Forzada del Estado, se realizará el próximo 7 de julio en el Centro Estatal de las Artes, informó su inicialista, la diputada local por Morena, María del Rocío Adame Muñoz.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/realizaran-foros-para-afinar-ley-de-desaparicion-forzada-10140759.html>

LINDERO NORTE.

"DIPUTADO MOCTEZUMA RECIBIÓ APOYOS PERSONALES DE ISSSTECALI EN 2021"

Sergio Moctezuma Martínez López es uno de los beneficiarios de los Apoyos Personales y Subsidios que otorgó el ISSSTECALI durante 2021. Su nombre se asienta, al menos, en dos trimestres, uno de ellos cuando era candidato a diputado de Baja California postulado por Morena. El reporte del tercer trimestre lo ubica entre quienes recibieron dinero de la entidad pública.

<https://linderonorte.com/2023/05/29/diputado-moctezuma-recibio-apoyos-personales-de-issstecali-en-2021/>

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG'S / OSC

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

"FAMILIA DE DESAPARECIDO RECIBIÓ DE FOSA COMÚN UN CUERPO EQUIVOCADO"

Tijuana.- La familia de Édgar Giovanni Ávila Moreno, desaparecido hace tres años, dio a conocer que demandará a las autoridades responsables que le entregaron de la fosa común el cuerpo de otra persona, indicó Teresa Moreno, hermana del desaparecido.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/familia-de-desaparecido-recibio-de-fosa-comun-un-cuerpo-equivocado-10141956.html>

EL SOL DE TIJUANA.

"PREOCUPA CONTAMINACIÓN DE ARROYO ALAMAR A VECINOS"

Tijuana.-Desde hace más de 30 años Jorge Calderón vive en el área del Arroyo Alamar, tiempo en el que ha visto cómo afecta la contaminación.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/preocupa-contaminacion-de-arroyo-alamar-a-vecinos-10137837.html>

EL SOL DE TIJUANA.

"VECINOS DE SANTA FE PIDEN SOLUCIONES AL TRÁFICO"

Tijuana.- Además de remover la glorieta de Santa Fe, se suma también la petición de regular a los mercados sobre ruedas que se instalan en dicha zona de la ciudad.

Martha Imelda Maldonado, vecina de Isla Coronado, aseguró que transitar por el área es prácticamente imposible en horas pico.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/vecinos-de-santa-fe-piden-soluciones-al-trafico-10142167.html>

- **SAN QUINTÍN**

FRONTERA.

"JORNALEROS REALIZARON PARO EN SAN QUINTÍN POR FALTA DEL PAGO DE UTILIDADES"

Ensenada, BC.-Jornaleros agrícolas realizaron un paro laboral en la empresa Agroprodem, argumentando la falta de un pago justo del reparto de utilidades, ya que la mayoría de los trabajadores no han recibido ese pago o ha sido muy mínimo.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Jornaleros-realizaron-paro-en-San-Quintin-por-falta-del-pago-de-utilidades-20230529-0021.html>

SALUD

- **MEXICALI**

LA CRÓNICA.

"NIEGA NORIEGA RÍOS PROTECCIÓN A RESPONSABLE DE MEDICAMENTOS ECHADOS A PERDER"

Luego de ser expuesto el caso de un lote de medicamentos echados a perder por una falla en el sistema de enfriamiento en los almacenes de la Secretaría de Salud ubicados en el ejido Puebla.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Niega-Noriega-Rios-proteccion-a-responsable-de-medicamentos-echados-a-perder-20230529-0017.html>

FENÓMENO MIGRATORIO

EL SOL DE TIJUANA.

"POLÍTICA MIGRATORIA DE ESTADOS UNIDOS ES SELECTIVA Y ESO GENERA DISCRIMINACIÓN": PÉREZ CANCHOLA

Tijuana.-Las personas extranjeras que son deportadas por Estados Unidos a través de la frontera norte, son propensas a ser víctimas de delitos como extorsión, trata, secuestro y violaciones, dijo José Luis Pérez Canchola, miembro de la Cámara Mexicana de Derechos Humanos,

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/politica-migratoria-de-estados-unidos-es-selectiva-y-eso-genera-discriminacion-perez-canchola-10140910.html>

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

"CRUZAN CERCA DE 500 MIGRANTES DE ALBERGUE PEREGRINO USANDO APLICACIÓN CBP ONE"

Alrededor de 500 migrantes que se encontraban en el albergue Peregrino han logrado cruzar hacia Estados Unidos a través de la aplicación CBP One en lo que va del presente año.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Cruzan-cerca-de-500-migrantes-de-albergue-Peregrino-usando-aplicacion-CBP-One-20230529-0019.html>

- TIJUANA

FRONTERA.

"SE INSTALA PRIMER CAMPAMENTO DE MIGRANTES EN GARITA DE SAN YSIDRO"

Tijuana, BC.- Este lunes se instaló el primer grupo de migrantes en la entrada de la garita peatonal de San Ysidro, quienes consideran que permaneciendo ahí conseguirán el asilo humanitario.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Se-instala-primer-campamento-de-migrantes-en-garita-de-San-Ysidro-20230529-0013.html>

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES

ARISTEGUI NOTICIAS.

"NO SE DEBE CONFUNDIR LEGITIMACIÓN SOCIAL CON POPULARIDAD": MINISTRA NORMA PIÑA

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, advirtió que el Poder Judicial Federal no debe confundir legitimación con popularidad y también advirtió que las instituciones públicas no deben usarse para buscar aprobación social.

<https://aristeguinoticias.com/2905/mexico/no-se-debe-confundir-legitimacion-social-con-popularidad-ministra-norma-pina/>

PROCESO.

"RODRÍGUEZ BUCIO ACUSA A MINISTRA NORMA PIÑA Y EXHIBE SECCIÓN DE JUECES 'QUE FAVORECE A DELINCUENTES'"

CIUDAD DE MÉXICO (apro).–El gobierno federal exhibió a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, dentro de la sección "Cero impunidad", como parte de la lista de "jueces que favorecen a delincuentes".

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2023/5/30/rodriguez-bucio-acusa-ministra-norma-pina-exhibe-seccion-de-jueces-que-favorece-delincentes-307886.html>

REPORTE ÍNDIGO.

"NORMA PIÑA PUSO A EX FUNCIONARIA DE GARCÍA LUNA A CARGO DE PRESUPUESTO DEL CJF, DENUNCIA AMLO"

Norma Lucía Piña contrató a María Fernanda Casanueva para administrar el presupuesto del Consejo de la Judicatura Federal (CJF). Denunció el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) al señalar que es la segunda excolaboradora de Genaro García Luna contratada por la ministra de la Suprema Corte de Justicia.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/norma-pina-puso-a-exfuncionaria-de-garcia-luna-a-cargo-de-presupuesto-del-cjf-denuncia-amlo/>

COLUMNAS / OPINIÓN

AFN POLÍTICO.

"AHORA SÍ SE CASÓ MONTSERRAT CABALLERO"

Y como dijo que sí, aunque mucho le gusta el chisme al reportero del barrio, como que no le pareció que por este día lo moviéramos a la sección de sociales con la asignación de obtener toda la información relativa a la boda de la presidenta municipal de Tijuana, Monserrat Caballero Ramírez, quien este fin de semana se casó en San Francisco California con el empresario Said Ravanfar, radicado en Estados Unidos.

Y como le sigue gustando el chisme, el reportero del barrio de inmediato regresó con la información necesaria para que la pudiéramos transmitir a ustedes, después de que la presidenta municipal nos sorprendió al publicar en sus redes unas fotografías, en las que aparece vestida de novia, y en las que sin decir que contrajo nupcias, lo dejó sumamente claro, con una sola frase: Y bueno, finalmente dije que sí.

En octubre de 2022 después de que Caballero Ramírez publicó en Instagram una imagen en la que mostraba su anillo de compromiso mientras escuchaba un fragmento de la canción "Cómo han pasado los años", con Rocío Dúrcal, les comentamos que la alcaldesa contraería matrimonio con quien era el padre de su hijo, del que se separó hace 5 años y, que es de origen iraní, naturalizado en Estados Unidos.

https://afntijuana.info/afn_politico/139869_ahora_si_se_caso_monserrat_caballero#ver_nota

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

MEGA PROYECTO... DIVISIÓN... TRIGUEROS... TARJETAS...

Buen trabajo ha venido mostrando la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, quien ha sabido estrechar lazos con el presidente de México, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, así como con los secretarios nacionales, lo que podría transformarse en cambios de primer nivel para Baja California y de paso colocar a la entidad como un referente nacional.

En temas de turismo no es la excepción y MARINA DEL PILAR logró lo que para muchos podría haberse tratado de un sueño, es decir, logró concretar un proyecto similar al de Val'quirico, mismo que en su versión bajacaliforniana se va a desarrollar en el Valle de Guadalupe bajo el nombre de Sassi del Valle. Al igual que Val'quirico, se proyecta que Sassi del Valle se inspire en el estilo mediterráneo, trayendo lo mejor de la Toscana europea, pero sumado a la identidad regional, concretamente tomando el estilo de las misiones italianas de la época colonial. En el 2022, Val'quirico atrajo a 900 mil visitantes, cifra que se tiene la expectativa de rebasar en Baja California, donde se puede tener a un importante número de turistas internacionales

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-mega-proyecto-10141427.html>